

リーダーになら!

実践する上司学。

嶋津良智による、よきリーダー、上司になるための必読コラム。

第34回 具体例と数字で示す

情報収集力と分析的思考を磨き、数値化し具体的な例を挙げ明確に話す。また、経営方針や指導内容を的確かつ迅速に伝えることも大事です。

数値化で説得力アップ 情報収集と分析が必要

明確にして伝えたいもので

「この業界はすごくもう
かっている」
「あの会社は、最近ずい
ぶんと伸びているようだ」
「最近、あいつはぐんぐん
成長しているぞ」
「仕事をしていると、こん
な感じの話を聞く機会も
よくあります。雑談として
話す分にはもちろん問題
ありませんが、ビジネスの
現場では、もう少し物事を
増し、リアルに相手に伝え
ぞ」
「このように、数値化して
表現することで、説得力が
高まります。だからこそ、
このかたはつきりさせること

ることができます。

ができます。

誤解釈は上司の責任 明確な話し方の配慮を

上司が部下に話をすると

場合、はつきりとした情報
が伝わっていないと、「そん
なつもりで言つたんじやな

い!」「その程度のレベルの
話なわけがないだろう!」
と、部下の誤った解釈を非
難することができます。

しかし、上司ならば部下
が誤解釈を間違わないよう
に、明確な話し方をしてあ
げる配慮が必要です。その

ためにも、数値化して、よ
り具体的な例を挙げるこ
とをオススメします。

情報収集・分析的思考力
が磨かれると、話が明瞭に
なるばかりでなく、今後の
経営方針・指導すべき内容
なども、より正しく、早く
判断できるようになるでし
ょ。



い!」「その程度のレベルの
話なわけがないだろう!」
と、部下の誤った解釈を非
難することができます。

上司が部下に話をすると
場合、はつきりとした情報
が伝わっていないと、「そん
なつもりで言つたんじやな

い!」「その程度のレベルの
話なわけがないだろう!」
と、部下の誤った解釈を非
難することができます。

しかし、上司ならば部下
が誤解釈を間違わないよう
に、明確な話し方をしてあ
げる配慮が必要です。その

ためにも、数値化して、よ
り具体的な例を挙げるこ
とをオススメします。

情報収集・分析的思考力
が磨かれると、話が明瞭に
なるばかりでなく、今後の
経営方針・指導すべき内容
なども、より正しく、早く
判断できるようになるでし
ょ。

（『上司のルール』より転
載）

嶋津良智
リーダーズアカデミー学長。早稲田大学講師。大学卒業後、IT系ベンチャー企業に入社、トップセールスマンとなり、24歳で最年少営業部長に就任。1993年に独立、起業。94年に共同で情報通信機器販売の新会社を設立。2004年にIPOを果たす。05年に教育機関、「リーダーズアカデミー」を設立。